

Zukunft gestalten

Mit High-Tech aus der Industrie zu einer nachhaltigen Wirtschaft



**SAVE
THE
DATE**

12. SWISSMEM INDUSTRIETAG

Dienstag, 19. Juni 2018
ab 12 Uhr, Hallenstadion Zürich

Zukunft gestalten

Mit High-Tech aus der Industrie zu einer nachhaltigen Wirtschaft

Die Schweizer Maschinen-, Elektro- und Metall-Industrie leistet mit ihren Produkten und Technologien einen wichtigen Beitrag zur effizienten Nutzung knapper Ressourcen sowie zur Reduktion schädlicher Emissionen. Am Swissmem Industrietag 2018 diskutieren namhafte Vertreter der Branche die Rolle der Industrie auf dem Weg zu einer nachhaltigen Wirtschaft.



Referenten **Ignazio Cassis**

Bundesrat und Vorsteher des Eidg. Departements für auswärtige Angelegenheiten (EDA)

Hans Hess

Präsident Swissmem

Joe Kaeser

Vorsitzender des Vorstands der Siemens AG

Peter Bakker

Präsident und CEO World Business Council for Sustainable Development (WBCSD)

Und weitere Referenten aus der Schweizer MEM-Industrie

Moderation **Christine Maier**

Moderatorin und Kommunikationsexpertin

Das vollständige Programm erscheint Mitte April 2018.

Die Veranstaltung ist kostenlos. Alle Referate werden in Deutsch und Französisch simultan übersetzt.

Anmeldung unter www.industrietag.ch



ClimatePartner^o

klimateutral

Event | ID 11603-1712-1001

Swissmem

Pfingstweidstrasse 102

Postfach, 8037 Zürich

Telefon +41 44 384 41 11

industrietag@swissmem.ch

